
その他（今後の検討事項について） 

・現在の教育は対面による授業がほとんどだが、情報機器を用いた対面によ

らない授業は行うことはできないか。 

 

・外部講師が情報機器を用いた授業を行うにあたって、メリット・デメリッ

トはどういったものがあるか。 

 

・がん教育を行うにあたって、教員の負担をどのようにしたら減らすことが

できるか。 

 

 

上記のほかに、がん教育を推進するにために現場で感じている課題や意見に

ついて今後の協議会の議題の参考にさせていただきたい。 
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